

## ABSTRAK

### **Tiwi Budiman: Analisis Pengaruh Dana Pihak Ketiga (DPK), *Non Performing Financing (NPF)* Dan Inflasi Terhadap Pembiayaan *Mudharabah* Perbankan Syariah Indonesia (Studi Pada Bank Umum Syariah Indonesia Periode 2019-2023)**

Penelitian ini adanya permasalahan pada *Non Performing Financing (NPF)* pada Perbankan Syariah Indonesia (Studi Pada Bank Umum Syariah Indonesia Periode 2019-2023) yang terlihat fluktuatif. *Non Performing Financing (NPF)* sebagai alat ukur untuk pembiayaan bermasalah pada perusahaan. *Non Performing Financing (NPF)*. Laporan keuangan sangat penting bagi perusahaan karena dapat menunjukkan kinerja dan kondisi keuangan mereka. Tujuan dari laporan keuangan yakni untuk menyampaikan informasi terkait posisi keuangan.

Tujuan dari penelitian ini yakni untuk mengetahui pengaruh Dana Pihak Ketiga (DPK), *Non Performing Financing (NPF)* Dan Inflasi secara parsial terhadap Pembiayaan *Mudharabah* dan secara simultan terhadap pembiayaan *mudharabah* Perbankan Syariah Indonesia (Studi Pada Bank Umum Syariah Indonesia Periode 2019-2023).

Kerangka pemikiran hubungan secara simultan yang pertama pada variabel X1 yaitu Dana Pihak Ketiga terhadap variabel Y yaitu Pembiayaan *Mudharabah* Pada Bank Umum Syariah Indonesia dan hubungan kedua yaitu variabel X2 yaitu *Non Performing Financing (NPF)* terhadap Y Pembiayaan *Mudharabah* Pada Bank Umum Syariah Indonesia dan hubungan ketiga yaitu variabel X3 yaitu Inflasi terhadap Y Pembiayaan *Mudharabah* Pada Bank Umum Syariah Indonesia. Serta adanya hubungan simultan dari Dana Pihak Ketiga (X1), *Non Performing Financing (NPF)* (X2) dan Inflasi (X3) terhadap Pembiayaan *Mudharabah* pada Bank Umum Syariah Indonesia (Y) kerangka pemikiran dalam penelitian ini.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial Dana Pihak Ketiga tidak berpengaruh terhadap pembiayaan *mudharabah*, *Non Performing Financing (NPF)* terhadap pembiayaan *mudharabah* tidak berpengaruh signifikan, dan inflasi terhadap pembiayaan *mudharabah* tidak berpengaruh signifikan. Secara simultan tidak berpengaruh positif terhadap pembiayaan *mudharabah*.

**Kata Kunci: Dana Pihak Ketiga (DPK), *Non Performing Financing (NPF)* Dan Inflasi, Pembiayaan *Mudharabah***